
Tu sais que tu connais ta leçon lorsque : 

- tu connais les différents modes de construction du pluriel des noms ; 
- tu es capable d'écrire le pluriel des noms terminés par -al ou -ail au singulier. 

• Les noms qui se terminent par -ail au singulier s'écrivent généralement avec 
un -s au pluriel. 

Ex : un épouvantaiI des épouvantails 

• C e r f a m s noms terminés par -ail au singulier se terminent par -aux au 

pluriel. 

Ex : un travail des travaux un vitrail des vitraux 

• Les noms qui se terminent par -al au singulier s'écrivent généralement -aux 
au pluriel. 

Ex : un général -> des généraux un cheval des chevaux 

Attention ! // existe quelques noms qui se terminent par -al au singulier et 
qui s'écrivent avec un -s au pluriel. 

Un bal -> des bals un carnaval des c a r n a v a l s 

Un festival des festivals un chacal -> des chacals 


